



En el Mes de la Prevención de SENDA:

Premian a estudiantes de Alto Hospicio en concurso "Previcuentos"

En el marco del Mes de la Prevención, SENDA Previene Alto Hospicio junto a la Biblioteca Municipal N°305 y la Municipalidad de Alto Hospicio, realizaron la ceremonia de premiación del concurso escolar "Previcuentos", una iniciativa que reunió a estudiantes de distintos establecimientos educacionales de la comuna con el propósito de promover mensajes de autocuidado, reflexión y prevención a través de la escritura creativa. Este concurso buscó potenciar la creatividad y brindar a niños, niñas y adolescentes un espacio para reflexionar y expresarse en torno a temas preventivos. A través de

sus cuentos, abordaron la importancia de tomar buenas decisiones, cultivar la amistad, contar con el apoyo familiar y reconocer el rol clave de los adultos cuidadores en la creación de entornos seguros y protectores. Durante la ceremonia, se premiaron los cuentos más destacados en diversas categorías, reconociendo no solo el talento de los estudiantes, sino también el acompañamiento de sus docentes y familias. Entre los establecimientos educativos ganadores, destacan el Liceo Bicentenario Minero su santidad Juan Pablo II, Liceo Bicentenario Nirvana, Colegio Metodista

Robert Johnson, Liceo Pablo Neruda, Liceo Bicentenario Nirvana, Colegio San Lorenzo de Tarapacá, Liceo Los Cóndores, Colegio Sagrado Corazón de Jesús, Colegio Metodista Robert Johnson y Colegio Diego Portales. La directora regional de SENDA Tarapacá, Alejandra Zúñiga, felicitó a los y las estudiantes por ser agentes de cambio desde su creatividad. "Estas historias son mucho más que cuentos, son reflexiones, aprendizajes y llamados a construir entornos más seguros y conscientes. Nos enorgullece ver cómo desde tan jóvenes pueden ser promotores de la prevención". Zúñiga también destacó

La iniciativa fortaleció la creatividad y promovió un espacio para reflexionar y expresarse en torno a temas preventivos



la colaboración con la Biblioteca Municipal N°305, subrayando la importancia de trabajar unidos para seguir impulsando iniciativas que promuevan la lectura, el arte y la prevención desde temprana edad. Desde el ámbito educativo, la Coordinadora del CRA del Liceo Bicentenario Nirvana, Yenny Castañeda, valoró el impacto del concurso y dijo que "estamos participando por cuarto año consecutivo en este hermoso concurso literario. Es una experiencia muy significativa, ya que permite a los estudiantes expresar sus emociones y fortalecer la prevención entre sus pares a través de la escritura".

Las alumnas Janette Salazar, del Colegio San Lorenzo de Tarapacá, y Antonia Varela, del Colegio Diego Portales, quienes obtuvieron el primer lugar en distintas categorías, destacaron lo positivo de participar en una actividad que, además de desarrollar su creatividad, les permitió compartir mensajes importantes sobre el cuidado, la responsabilidad y la prevención entre sus compañeras y compañeros. Por su parte, la encargada comunal de la Biblioteca Pública N°305, María Coca, enfatizó el valor que tiene esta actividad para la comunidad. "Nos alegra recibir cada año cuentos que abordan la prevención. Esta

iniciativa ofrece a los jóvenes un espacio donde pueden compartir valores, reflexionar y mostrar su talento en la escritura. Los cuentos ganadores quedarán en la biblioteca para que otros jóvenes puedan leerlos y aprender de ellos". Este año, el jurado estuvo conformado por destacadas figuras del ámbito literario y sector público, entre ellas la escritora local Javiera Rejas Estay; Magdalena Kuri, autora de "Magdalena necesita salir del clóset"; la directora regional de SENDA Tarapacá, Alejandra Zúñiga Ponce; y la coordinadora regional del Sistema Nacional de Bibliotecas Públicas, Alejandra Álvarez.